

Erzähl uns was



Um den Geburtstag der PV zu feiern, haben wir mit der Hilfe unserer Familien und der Missionare einen Talenteabend veranstaltet. Jede Familie hat eine Geschichte aus dem Buch Mormon nachgespielt.

PV-Aktivität, Pfahl Colima, Cali, Kolumbien

Meine Taufe war für mich etwas ganz Besonderes. Meine Mutter und ich hatten dafür gebetet, dass mein Papa mir erlauben würde, mich taufen zu lassen. Der Vater im Himmel erhörte meine Gebete und mein Papa gab mir seine Erlaubnis. Ich ließ mich taufen und bin sehr froh, ein Mitglied der einzig wahren Kirche auf der Erde zu sein, der Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage. Ich lerne mehr über den Vater im Himmel und dadurch wächst mein Zeugnis von Tag zu Tag.



Amy V., 9, El Oro, Ecuador



Als meine jüngeren Geschwister sich gestritten haben, habe ich sie daran erinnert, dass Jesus uns gesagt hat, wir sollen nicht streiten. Es war schön, ein gutes Vorbild zu sein.

Tequan K., 10, Lusaka, Sambia



Wir haben vieles über die Rüstung Gottes, die Glaubensartikel, die Führer der Kirche, die Bücher im Buch Mormon und Lehis Traum gelernt.

PV-Aktivität, Distrikt Santiago, Spanien